



Pfarrei Wildenwart: Austausch- und Informationsabend

Beitrag

Eine Zusammenkunft zum Gedankenaustausch ist für die Mitglieder der Pfarrgemeinde "Christkönig" von Wildenwart am Dienstag, 13. Juli ab 19 Uhr in der Pfarrkirche Wildenwart. Der Austausch- und Informationsabend dient zukünftigen Überlegungen, denn der Pfarrgemeinderat möchte von September bis Januar jeweils am zweiten und vierten Samstagabend in der Kirche eine halbe Stunde Zeit anbieten: Zeit für Besinnung, Zeit, um neue Impulse zu bekommen, Zeit, um Ruhe zu finden, Zeit für sich selbst. Zum Austausch- und Informationsabend ist jeder eingeladen, der sich interessiert, dem die Pfarrei am Herzen liegt und der Ideen mitbringt. Der Abend beginnt um 19 Uhr in der Kirche mit einem besinnlichen Teil.

Foto: Hötzelsperger – Pfarrkirche "Christkönig" Wildenwart



Kategorie

1. Kirche



Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Prien